

Bi



Boletín informativo N° 205

RECUPERACIÓN DE EQUIPO CELULAR POR HURTO.

Mayo 02 del 2025. En el marco del **Plan de Seguridad y Convivencia Ciudadana** liderado por la Alcaldesa Municipal y el Comando de Policía de Cajicá **logró con éxito la recuperación de un equipo celular.**

Durante labores de vigilancia y patrullaje en la vereda Canelón, el cuadrante tres fue informado por un ciudadano perteneciente al gremio de taxistas sobre un hecho ocurrido días atrás. Según su relato, un pasajero había dejado abandonado un equipo celular en su vehículo, el cual entregó voluntariamente a la Policía con el fin de ubicar a su legítimo propietario. Tras verificar el dispositivo, un teléfono móvil marca Tecno Spark de color negro, las autoridades confirmaron que este presentaba un reporte por hurto, registrado bajo número de denuncia.

Ante esta situación, se logró ubicar al propietario, quien se presentó en la Estación de Policía de Cajicá con la respectiva denuncia y la factura de compra del equipo.

Posteriormente, se realizó la documentación correspondiente y se procedió con la entrega del celular a su dueño.

